

Miguel Diaz-Canel met en exergue son entretien avec le Prince de Galles et son épouse



La Havane, 26 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, met en exergue ce mardi les conversations officielles qu'il a eues hier avec le Prince Charles de Galles et sa femme, la duchesse de Cornouailles.

Sur son compte Twitter, il a précisé que l'entretien s'est déroulé dans une ambiance cordiale et qu'ils ont coïncidé sur l'état positif des relations bilatérales, sur la base de la coopération et du respect mutuel.

Il a écrit qu'il partage avec les héritiers de la couronne du Royaume-Uni la volonté d'élargir les échanges dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la culture et de la protection de l'environnement.

Le programme de la visite officielle que le Prince Charles et sa femme Camilla, duchesse de Cornouailles réalisent à Cuba, prévoit ce mardi une cérémonie sur le parc du quartier du Vedado dédié à John Lennon, l'inauguration de la construction de trois parcs de panneaux photovoltaïques dans la Zone spéciale de Développement du Mariel. L'installation des grands parcs de panneaux photovoltaïques est en charge d'entreprises britanniques.

La duchesse de Cornouailles a de son côté rendez-vous au siège de la Fédération des Femmes Cubaines pour s'informer des actions entreprises dans notre pays contre la violence de genre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186821-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-son-entretien-avec-le-prince-de-galles-et-son-epouse>



Radio Habana Cuba